



タスキをつないで…

小学校対抗駅伝大会

「ガンバレー、ガンバレー」友だち・先生からかけられる声援を受けて、駆け出していく選手。11月27日（土）、坂田池約1.330mを周回するコースで行われた小学校対抗駅伝大会は、横芝町、松尾町、芝山町、蓮沼村、光町の各小学校5・6年生それぞれ16チームが健脚を競い合いました。

この大会は、子どもたちの健全育成を目的とし、近隣町村の子どもたちとスポーツを通じて交流を深めてもらうとうと、総武中央ライオンズクラブが主催し行ったもので、レースは午前9時45分に5年生の部がスタートし、男女交互にタスキがわたりゴールを目指しました。

また会場では、ライオネクスラブのみなさんによる甘酒が選手や父兄にふるまわれ、みなさん冷えた体を温めていました。

町内小学校の主な結果は、次のとおりです。

―敬称略―

- 団体（5年）
優勝 横芝小学校A
第6位 上堺小学校
- 団体（6年）
準優勝 横芝小学校A
- 区間賞（5年）
1区 早川 友理（上堺小）
3区 渡辺 紗季（横芝小）
- 区間賞（6年）
5区 斉藤 友美（横芝小）
- 3区 伊藤 真帆（横芝小）
4区 斉藤 允大（横芝小）

なくなるなら不法投棄 町内一日清掃



12月5日（日）早朝から始まった『町内一日清掃』は、町内各地区で実施され、道路脇の草刈りや空き缶拾いなど、みなさんきれいなまちづくりに精を出しました。

びん・缶の量は、昨年と比較すると若干減少しているようですが、粗大ゴミは昨年の同時期より更に増え2.2倍の約3.5トンもありました。なかでも、町全体で約60台の自転車が集まり、パンク等の修理をすればまだ乗れそうな自転車もたくさんありました。

町では不法投棄監視員を設置し、監視員のみなさんに定期的に巡回等を行っていただいております。

町民のみなさん一人ひとりが監視の目を光らせ、環境美化を損なう『不法投棄』をなくしましょう。